
@ Nous attendons le retour 
du contrat de bail signé par le 
futur tenancier de l'auberge.» 
DIDIER LOHR!, SYNDIC DE BASSINS 
A PROPOS DE !:AUBERGE DE LA COURONNE 


